

Chers paroissiens,

« La Paix du Christ ressuscité soit avec vous »

En ce mois de mai, je vous confie à la protection maternelle de Marie, Notre Dame au Chemin Neuf. Elle est là, toujours présente au milieu de nous malgré nos peurs, nos souffrances et nos solitudes pour nous apporter réconfort, confiance et espérance. Comme elle l'a été pour les disciples au cénacle (cf St Jn20,19 ; Ac1,13-14).

Après la mort de Jésus, les disciples se sont enfermés par peur du « virus pharisien ». Ce moment de confinement, vécu comme une retraite, un temps de conversion pour ceux qui ont douté, trahi, renié, a raffermi leur Foi au Christ. Marie les soutenait par la prière et par sa présence rassurante et maternelle, jusqu'à la réception du don de l'Esprit Saint à la Pentecôte. Cet Esprit les a libérés et mis sur le chemin de la mission.

Chers frères et sœurs, à l'instar des disciples, vivons ce moment déstabilisant comme un chemin de conversion. Albert Camus disait : « Quand notre vie fait face à l'absurdité ce n'est pas une finalité, c'est le début de tout. » En effet l'heure est au questionnement positif et non sceptique et cela dans un climat de recueillement, loin des préoccupations des vacances et même des reprises pastorales. Quelle est ma relation à Dieu, à la Nature et à mon prochain ? Où suis-je dans mon engagement baptismal, ma vie de Foi, ma vie communautaire ?

Le Covid-19 a fini de révéler la faiblesse de ceux qui se disent puissants, ainsi que la vulnérabilité et les limites de l'homme. En définitive l'essentiel n'est pas dans la course effrénée au pouvoir, à l'avoir et au savoir, mais dans l'Amour. Saint Augustin nous rappelait ceci : « Aimes, et fais tout ce que tu veux ». Je vous demande de demeurer dans une communion de prière et d'amour. Marie nous soutiendra dans cet élan de conversion jusqu'au don de l'Esprit à la Pentecôte. Cet Esprit nous enseignera tout, nous inspirera ce que nous ferons et nous donnera un souffle pour un renouveau spirituel et missionnaire.

Que Jésus ressuscité illumine nos cœurs et nos pensées et nous accorde une joie profonde. Amen.

Père Jean-Michel Tendeng